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REQUERIM ENTO N°               025/2024

0s Voreadores MarceLo FavaLape o Leandro Megoga
no uso cle sues prerrogativas parlamentar©s, etc.;

Considerando que, no dia 22 de agosto de 2023 foi aprovado o REQUERIMENTO
N° 056\2023 direcionado ao Correios de nossa cidade, perguntado ao Gerente Regional
dos Correios o Senhor Juarez Ferreira de Lima, por qual motivo as correspondencias nao
sao entregues no Residencial Monte Libano.

Considerando que, em resposta a esse requerimento, na data de 22 de setembro
de 2023, foi enviado a Camara Municipal urn OFicIO N° 242\2023 da Empresa Brasileira
de Correios e Tel6grafos,  pela Superintendencia  Estadual de Sao  Paulo Interior (Bauru),
informando que, o ResidenciaL Monte Llbano atende a todos os requisites necessarios
para  a  distribuie5o  domiciliar,  conforme  Portaria  n°  2.279\2021   do  Minist6rio  das
Comunicae6es, em especial no artigo  12. /anexo/.  rodavt.a,  no item 3 da portaria, fica
descrito que o municipio de Santa F6 do Sul ainda nao 6 codificado, e 6 necessario o
envio,  aos  Correios,  da  reLa9ao  dos  Logradouros  que fazem  parte  do  ResidenciaL
Monte Libano, a tim que eles possam realizar a pesquisa de atendimento aos requisitos
da portaria.

Requerem  a  Mesa,  ouvido o Colendo Plenario, satisfeitas as formalidades
regimentais,  para  que  seja  oficiado  ao  Excelentissimo  Prefeito  EVANDRO  FARIAS  MURA,
solicitando as providencias que se fizerem necessarias, no sentido de prestar a esta edilidade
as seguintes informac6es:

1.   0  Municipio ja enviou aos Correjos a reLa¢ao dos Logradouros que fazem
parte do Re§idenciaL Monte Libano? Se nao enviou, por quaL motivo?

JUSTIFICATIVA:

A informae6es acima solicitadas objetivam propiciar que estes propositores possam
se  vater  de  dados  concretos  e  oficiais  pare  poder  responder  a  certas  indagag6es,  de
munieipes,  devido  que  esse  problema ja vein a  muito tempo,  e  esses vereadores ja  tern
cobrado aos correios a solueao do problema, e cabe agora a administraeao municipal se
pposicionar,paraqueessesmoradorescomecemarecol)ersuascorrespondenciaspeLos
correios em suas residencias.
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